

LA AETN PROMUEVE EL RALLY SOLAR: UN DESAFÍO DE TECNOLOGÍA Y SOSTENIBILIDAD EN BOLIVIA



La Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear (AETN) se complace en anunciar su apoyo al Rally Solar, la única competencia de vehículos eléctricos en Bolivia que reúne a universidades, institutos y empresas de innovación para fomentar la investigación y el desarrollo de tecnologías limpias en el transporte.

Detalles del evento:

- Fecha: Del 17 al 21 de enero de 2026
- Recorrido: 610 kilómetros desde Cochabamba hasta el Salar de Uyuni, alcanzando los 4.200 msnm
- Categorías: Híbridos (eléctricos con asistencia mecánica) e Innovación (100% eléctricos)
- Evaluación: Diseño, estética, innovación, eficiencia, funcionalidad y uso de materiales disponibles en el mercado local

Objetivos:

- Impulsar la electromovilidad en Bolivia
- Reducir las emisiones de gases de efecto invernadero
- Promover tecnologías sostenibles que fortalezcan la transición energética y la protección del medio ambiente
-

La AETN reafirma su compromiso con la promoción de tecnologías sostenibles y la protección del medio ambiente en Bolivia. El Rally Solar es una oportunidad para que universidades, institutos y empresas de innovación trabajen juntos para desarrollar soluciones innovadoras y sostenibles para el transporte en Bolivia